

新建築家技術者集団

三重・愛知支部 合同企画

わが町見学会 in 三重

いなべ市北勢町

阿下喜のまちあるき

あげき



10月20日（日）阿下喜まちあるき（案内：三重支部川瀬氏）、参加者9名（夕方から + 1名）でした。

合同企画で、三重支部と愛知支部の交流ができて良かったです。阿下喜まちあるきの行程は…
阿下喜駅～栄町通り～大西神社～にぎわいの森・新しいなべ市役所庁舎見学
～上木食堂（昼食）、オーナー・松本耕太さんのお話を聞く
～桐林館（コーヒータイム）いなべ市教育委員会・生涯学習課・三品さんの再利用経緯解説
～岩田商店（ギャラリー）にて鈴鹿市のキャンドルアーティスト行方兵伍さん個展など
～遊木館（館長：木村修さん、木製建具職人、88歳の現在は木工作家）木工教室
～家具工房クオリ：近澤裕司さん（当日不在のため外からの工房見学）
～夕方からは、民家を改修した自然食「千とせ」にて、三重支部・市川さんとも合流できました。

若い方たちやベテラン職人さん、阿下喜のたくさんの魅力ある人と、建物や作品、食事等に元気をいただきました！川瀬さん、みなさま、ありがとうございました。（黒野）



阿下喜（あげき）栄町通り



桐林館美術館にて（旧阿下喜小学校）













hyogo namekata 2019 exhibition

本日は個展にお越しいただきありがとうございます

キャンドルを作り始めたキツカゲは
蠟という素材に出会ったことでした

自由な成形と彩色、高い加工性
蠟という素材に自由な表現性を感じ
モノづくりをはじめました

ここに展示している作品は蠟についての
知識と技術の蓄積から作り出したキャンドルたちです

今回の展示で「蠟（ワックス）の魅力」を
キャンドルを通してお伝えできればと思います











